

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Session d'études bibliques : S. Matthieu

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1974, tome 70, p. 276

© Abbaye de Saint-Maurice 2013

Session d'études bibliques: S. Matthieu

Pour l'année 1974-1975, la liturgie nous propose la lecture de l'évangile selon S. Matthieu. C'est pourquoi il sera organisé, à La Pelouse, sur Bex, une session d'études consacrée à cet évangile. Elle aura lieu **du samedi soir 5 juillet au samedi matin 12 juillet 1975**.

Cette session est destinée à **toute personne** (jeune ou moins jeune, homme ou femme) désireuse de s'initier, dans une atmosphère de vie fraternelle, à une lecture moderne de l'Évangile.

Quelques soirées seront consacrées à certains aspects de la pensée ou de l'art contemporains (littérature, peinture, musique).

Tous les synodes diocésains ont insisté sur la formation permanente du chrétien. Aussi, une telle session est-elle particulièrement recommandée aux jeunes, aux catéchistes, aux animateurs de groupes divers. Les organisateurs souhaitent que des préoccupations et intérêts divers s'y fassent jour.

Conditions et inscriptions

Le nombre des places étant limité, on est prié de ne pas tarder à s'inscrire (dernier délai : 20 juin).

La finance d'inscription (tout compris) est fixée à :

Fr. 150.— pour personnes salariées.

Fr. 100.— pour apprenti(e)s et étudiant(e)s.

Animateurs

Chanoine Grégoire Rouiller et Mlle Marie-Christine Varone, pour l'animation biblique ;

Chanoine Gabriel Ispérian, pour la liturgie et l'organisation des soirées ;

Sœur Irène-Victor Fleury, pour le secrétariat et l'accueil.

Adresse

Rencontres pour laïcs

La Pelouse

1880 **Bex**

Tél. (025) 5 25 95